

## Mit neuem Anstrich und unverrückbar

**Dieter Petri aus Frieda streicht Spielplatzbank auf eigene Kosten neu**



Neu und fest: Der Anstrich der Bank am Spielplatz in Frieda war in die Jahre gekommen, jetzt ist er neu. Foto: privat

Die Sitzgarnitur auf dem Spielplatz neben dem Sportplatz in Frieda war mittlerweile in die Jahre gekommen. Als Dieter Petri aus Frieda unlängst mit seiner Enkeltochter den Spielplatz besuchte, fiel das auch der Kleinen auf.

Opas und Enkeltochter sind eine Welt für sich. Dieter Petri ging sofort auf Bitten seiner Enkeltochter ans Werk und schiff die alte Farbe von der Sitzgarnitur ab, besorgte auf eigene Kosten fünf Liter Holzschutzfarbe und gab der Bank einen neuen Anstrich.

Darüber hinaus befestigte er die Bank so, dass sie nicht mehr verrückt werden kann. Insgesamt neun Stunden hat er investiert – für seine Enkeltochter und all jene, welche die Sitzgruppe auf dem Spielplatz in Frieda nutzen. Den Dank des Bürgermeisters hat er inzwischen schon schriftlich erhalten.  
red/salz